



Diario Concepción

Sábado 21 de diciembre de 2024, Región del Biobío, N°6029, año XVII

TREN URBANO CUMPLIÓ UN CUARTO DE SIGLO DESDE SU INICIO EN 1999

Biotren, un cuarto de siglo: de estar a punto de cerrar a mover más de 11 millones de pasajeros al año

Incremento de 11% de usuarios y usuarias respecto del 2023.

Es difícil o más bien imposible pensar en el Gran Concepción sin que exista el servicio de tren urbano de pasajeros. Y es que, en la actualidad, el Biotren forma parte del paisaje de la

zona y se ha ganado un espacio no sólo como un medio de transporte público, sino que como una pieza clave para la movilidad de poco más de un millón de habitantes.

Pero, no siempre "los números azules" acompañaron a este proyecto, que hoy mueve más de 11 millones de personas por año.

CIUDAD PÁG. 8

Más de un año en el Parlamento: congresistas explican retraso en tramitación de Ley de Incendios

POLÍTICA PÁG. 4



FOTO: CONAF

Más de 10 mil vacantes suman en la Región universidades del Cruch Biobío-Ñuble

CIUDAD PÁGS. 6-7

Terapias personalizadas: innovación en salud que logra cambiar la vida de pacientes

CIENCIA&SOCIEDAD PÁGS. 10-11



Más de 12 mil personas presenciaron Concierto de Navidad UdeC

CULTURA&ESPECTÁCULOS PÁGS. 15-16

FOTO: RAPHAEL SIERRA P